

## Neue Ideen gesucht

### „Plumpaquatsch“ hat für 2008 viel vor

**Krainhagen.** Auf seiner Jahresversammlung in der Berghütte konnte der „Förderverein Plumpaquatsch Krainhagen“ auf ein erfolgreiches Jahr zurückblicken. „Wir haben sowohl im Kindergarten als auch in der Grundschule einiges auf die Beine gestellt, stellte der Vorstand, bestehend aus Oliver Keller, Heidje Ahrendt-Struckmeier, Martina Schneider und Michaela Härting, fest.

So wurde im letzten Jahr der bekannte „Märchenkönig“ nach Krainhagen geholt, außerdem wurde gemeinsam mit der Grundschule Obernkirchen ein Projekt zur Schulwegsicherheit und Gewaltprävention organisiert. Gemeinsam mit anderen Vereinen wurde ein erfolgreiches Kinderfest auf dem Kirchplatz veranstaltet. Dies soll keine einmalige Veranstaltung bleiben. Mit Bedauern nahm der Vorstand zur Kenntnis, dass der Stadtrat entschieden hat, die Grundschulaußenstelle in Krainhagen zum Schuljahreswechsel im Sommer zu schließen. Sofern künftig, wie bisher geplant, eine Kinderkrippe am Standort der Grundschulaußenstelle eingerichtet wird, könne diese, neben dem Kindergarten, als Förderzweck in die Vereinssatzung aufgenommen werden.

Für das Jahr 2008 ist ebenfalls bereits einiges geplant und auch schon erledigt. So wurde dem Kindergarten eine Ladung Hula-Hoop-Reifen geschenkt und jede Klasse der Grundschule hat eine Pausenspielekiste mit Spielen, Springseilen, Fußbällen und Tischtennissets erhalten.

„Plumpaquatsch“ will auch noch weitere Projekte im Kindergarten fördern. So wurden neue Spielgeräte für das Außengelände ins Auge gefasst. Zur konkreten Planung würde sich der Vorstand sehr über Ideen und Anregungen der Eltern freuen. Mit einem entsprechenden Vorschlag kann sich jeder gerne an die Vorstandsmitglieder wenden. sm

## Sammlung für Friedland

**Obernkirchen.** Im Lager Friedland treffen nach wie vor Umsiedler aus Osteuropa ein. Sie starten oft nur mit wenigen Habseligkeiten in ihr neues Leben in der neuen Heimat. Die Obernkirchner DRK-Bereitschaft organisiert deshalb zusammen mit der Rintelner Bereitschaft eine Sammlung von Fahrrädern.

„Wir benötigen keine schrottreifen Strahlrösser, sie sollten noch möglichst gut erhalten oder zumindest reparaturfähig sein“, bittet Dieter Horstmeyer, der Obernkirchner Bereitschaftsführer. Er wohnt am Sülbecker Weg 68. Dort können die Räder bis zum 7. Juni abgegeben werden. Das DRK ist auch zur Abholung bereit. Dafür ist ein Anruf unter der Telefonnummer (0 57 24) 74 71 notwendig. Der in der Bergstadt stationierte Einsatz-Lastkraftwagen übernimmt den Transport nach Friedland. Kleidung und Spielzeug werden nach Auskunft des Lagers nicht benötigt. sig

## Arbeitsgruppen werden gebildet

**Gelldorf.** Am Mittwoch, 14. Mai, findet um 19 Uhr im Hofcafé Eggemann, Dorfstraße 31, eine Sitzung des Behinderten- und Seniorenbeirates statt. Im öffentlichen Teil gibt es zunächst einen Bericht über die Regionalschau, ehe Vorschläge für zukünftige Tätigkeitsschwerpunkte des Beirates, Bildung von Arbeitsgruppen für den Aufbau eines Behinderten- und Seniorenzentrums, den Besuch der Senioren- und Pflegeheime in Obernkirchen und die Zusammenarbeit mit der Verwaltung der Stadt besprochen werden. r

## **obernkirchen**

Heute

**Historischer Bahntag:** 11 bis 17 Uhr, Bahnhof Obernkirchen.

**MTV Obernkirchen:** Radsport Rennrad Mixed und Bike on, 14 Uhr, Marktplatz.

Pfingstsonntag

**Kneipp-Verein:** Mountainbiken: Start Schwimmbadparkplatz „Sonnenbrinkbad“, 9.30 Uhr.

Pfingstmontag

**Vehler Mühle:** Öffnung der Vehler Mühle anlässlich des Deutschen Mühlentags, Führung, Kaffee und Kuchen. Eintritt frei, 14.30 bis 18 Uhr.

## WEGWEISER

Info-Galerie: Montag bis Sonnabend 10 bis 13, Mo., Di., Do. und Fr. auch 15 bis 18 Uhr.

Berg- und Stadtmuseum: Mittwoch und Sonntag 15 bis 18 Uhr, Führungen vereinbar.

Stift Obernkirchen: Führungen mittwochs und sonnabends, Treffen 15.30 Uhr im Wirtschaftsinnenhof.

Sonnenbrinkbad: montags, dienstags, donnerstags, freitags 6-20, mittwochs, 6-21.30 Uhr, sonnabends u. sonntags 8-20 Uhr.